



Nombre del alumno: Cynthia Mariana Jiménez Ramírez

Nombre del profesor: Juan José Ojeda Trujillo

Nombre del trabajo: Investigación de enfermedades cutáneas

Materia: Tecnologías de la información y comunicación

Grado: 1

Grupo: A

Cynthia Mariana Jimenez Ramirez. Jueves 21 de Octubre de 2021.

Examen tercera unidad

Instrucciones: Contesta de forma clara y reportalo en formato PDF.

1-¿Cuales son los elementos del escritorio?

R= Areas de trabajo, fondo del escritorio, Preferencias, Ventanas, paneles, y areas de trabajo.

2-¿Que es un icono?

Es como para representar archivos, algunas carpetas, programas, entre otras cosas.

3-¿Que elementos tiene una barra de tareas?

El botón de inicio, el reloj, los nombre de las aplicaciones que se encuentran para usar, etc.

4-¿Cuales son los elementos basicos de una ventana?

La barra de titulos, la barra de menu, la barra de herramientas, boton de iniciar y boton de control.

5-¿Cuales son las características de los elementos de almacenamiento?

Son tres elementos: Dispositivos de almacenamiento, Dispositivos de almacenamiento medio optico, y Dispositivos de almacenamiento por medio electronico. El de Dispositivo de almacenamiento por medio magnetico.

6-¿Que es acceso directo?

Para acceder rapidamente a un programa, algún documento o alguna carpeta.

¿Qué son las infecciones cutáneas?

Las infecciones cutáneas son enfermedades de la piel que se producen por el ataque de distintos tipos de gérmenes, que provocan una reacción local en la que se destruyen diferentes células y microorganismos presentes en la piel.

Las infecciones más frecuentes se pueden clasificar según su origen: bacterianas, como el estafilococo o el impétigo; las virales, como las verrugas, el molusco contagioso o el herpes simple; las provocadas por hongos, como las infecciones por *Candida*; o las causadas por parásitos de la piel, como la sarna o los piojos.

¿Cuáles son las causas de las infecciones cutáneas?

Existen muchas causas de las infecciones de la piel, siendo las más frecuentes las infecciones bacterianas. Las bacterias que más infecciones cutáneas provocan son los estafilococos y los estreptococos.



¿Qué síntomas provocan las infecciones cutáneas?

En un principio, la zona afectada se inflama y presenta un aspecto rojizo, con escozor y quemazón, síntomas que suelen alertar al paciente de que hay algún problema.

Si no se trata, la infección cutánea realmente acaba provocando un absceso y una úlcera en la piel, o incluso una fístula.



¿Las infecciones cutáneas se pueden prevenir?

Aunque es muy difícil detectar la acción de los gérmenes antes de que presenten síntomas en la piel, algunas de las infecciones cuentan con medidas para repeler parásitos como los piojos. También mantener una correcta higiene es importante para prevenir muchas infecciones.

¿En qué consiste el tratamiento de las enfermedades cutáneas?

El tratamiento de las infecciones cutáneas depende de la causa que las origine, aunque en gran parte de los casos será necesario limpiar la lesión con agua oxigenada o alcohol, y la prescripción de antibióticos por vía tópica u oral, según determine el especialista.

